

Ausflug zum Milchhof Gommel

Wir, die Klasse 5a der Realschule Ditzingen, haben Anfang Februar zusammen mit Frau Schütz und Frau Moustapha den Milchhof Gommel besucht. Auf dem Weg zum Milchhof wurden wir mit frischem Gülle-Duft begrüßt.

Frau Gommel hat uns als erstes die schwangeren Kühe gezeigt. Das war voll cool. Von dort ging es zu den anderen 120 Kühen. Uns wurde unter anderem erklärt, was die Kühe an einem Tag trinken und fressen. Der Höhepunkt war der Kälberstall. Wir durften die süßen Kälbchen streicheln und fotografieren.

Zum Abschluss erhielten wir noch Einblick in den Melkstand, wo die Kühe zweimal am Tag gemolken werden. Nachdem wir uns mit leckerem Bauernhof-Eis gestärkt hatten, gingen wir nach Hause.

Cem Manaz

